

Jesus Christus hat uns seine Nähe bis zum Ende der Welt versprochen. Deshalb bitten wir ihn voll Vertrauen:

- Öffne den Verantwortlichen der Kirche die Augen für die Zeichen der Zeit, daß sie Entscheidungen zum Heil der Menschen treffen.
- Stärke die Kinder und Jugendlichen, die Männer und Frauen, die wegen ihres Glaubens verfolgt, benachteiligt oder verspottet werden.
- Sei den Opfern von Kriegen und Katastrophen nahe und erfülle alle Menschen mit Hilfsbereitschaft und Solidarität.
- Zeige den von Zukunftsangst geplagten Menschen, wie sie in der innigen Verbindung mit dir ihr Ängste überwinden können.
- Entzünde unseren Verstorbenen das Licht des Lebens und sei ihnen ein barmherziger Richter.

Herr Jesus Christus, Himmel und Erde mögen vergehen, aber deine Liebe zu uns bleibt bestehen. Deshalb verkünden wir deinen Tod und preisen deine Auferstehung bis du kommst in Herrlichkeit.

## Neunkirchen a.Brand 13.11.2010 AH

33. Sonntag im Jahreskreis

1. L Mal 3,1920b; 2. L 2 Thess 3,712; Ev Lk 21,519 (Lekt. III/C, 385)

Habt keine Angst!

<b>Eröffnung</b>	<b>565</b>	<b>1 + 2</b>
<b>Einführung</b>		
<b>Bußakt</b>		
<b>Kyrie</b>		
<b>Gloria</b>	<b>486</b>	
<b>Antwortgesang</b>	<b>119</b>	<b>1</b>
<b>Halleluja</b>	<b>530</b>	<b>2</b>
<b>Kredo</b>		
<b>Opferbereitung</b>	<b>565</b>	<b>3</b>
<b>Sanctus</b>	<b>491</b>	
<b>Agnus Dei</b>	<b>492</b>	
<b>vor der Kommunion</b>		
<b>zur Kommunion</b>		
<b>Danksagung</b>		
<b>n.d.Kommunion</b>	<b>297</b>	<b>1, 5 - 8</b>
<b>n.d.Segen</b>	<b>586</b>	<b>3</b>
<b>zum Auszug</b>		

### 33. Sonntag im Jahreskreis

#### **Einführung**

„Komm, Herr Jesus!“ – mit diesen Worten wünschten sich die frühen Christen den Tag des Herrn voller Sehnsucht herbei.

Heute erfüllt die Vorstellung vom Ende der Welt die meisten Menschen mit Furcht. Sie fürchten den Weltuntergang durch Naturkatastrophen, ökologischem Kollaps oder daß sich die Menschheit selbst vernichtet. Auch die Bibel spricht von Krieg, Erdbeben, Seuchen, Hungersnöten und schrecklicheren Ereignissen, die das Ende der Welt ankündigen.

Der christliche Glaube verbindet das Ende der Welt mit der Hoffnung auf einen Neuanfang. Der Tag des Herrn ist bereits da, denn in Jesus Christus ist die Endzeit angebrochen, wenngleich die Vollendung noch aussteht. Deshalb können wir gelassen die Wiederkunft Christi erwarten und ohne Angst rufen: Komm, Herr Jesus.

KyrieRufe: GL 564,1.3 (Christus Sieger) oder:

Komm, Herr Jesus, du Auferstandener von den Toten.

Komm, Herr Jesus, du Richter und König der Welt.

Komm, Herr Jesus, du Anfang und Ende, Alpha und Omega.

#### **Tagesgebet:**

Gott, von dir kommt alles Gute. Laß uns begreifen, daß wir frei werden, wenn wir tun, was du uns durch Jesus aufgetragen hast. Laß uns verstehen, daß wir voll Freude sein Kommen erwarten dürfen, wenn wir standhaft bleiben. Darum bitten wir durch Jesus Christus.

### **Besinnung nach der Kommunion**

Bleibt standhaft, und ihr werdet das Leben gewinnen.

Bleibt standhaft im Glauben, und ihr werdet einen Halt finden, der euch durch die Sorgen und Nöte des Alltags trägt.

Bleibt standhaft in der Hoffnung, und ihr könnt vertrauensvoll in die Zukunft blicken.

Bleibt standhaft in der Liebe, und ihr werdet einen Schatz gewinnen, den euch nichts und niemand entreißen kann.

Bleibt standhaft, und ihr werdet das Leben gewinnen.